



令和2年8月吉日

秦小学校区の皆様

熊谷市立秦小学校 PTA 会長 田高雄太
学校長 福島宏之

「PTA資源回収」における回収方法の変更について

地域の皆様には平素より学校の教育活動に多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございます。

さて、例年、地域の皆さまにはPTA資源回収のご案内をさせていただいているところではございますが、新型コロナウイルス感染症防止の観点から、回収業者から新たな回収方法の提案がございました。今後は、3密を避けることとともに、天候にも左右されない方法として、以下のように計画を変更し実施させていただきます。急な変更でご迷惑をおかけして申し訳ございませんが、何卒ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

＜9月7日より回収開始＞（学校内で回収）

・曜日指定なし・回収時間は17時頃までを目安に

[従来の回収方法]	[新しい回収方法]
・学校の年間行事として資源回収の日程を決めて、カゴを校庭に設置する。	・資源を集めるためのカゴを、常時、学校のプール横の駐車場に設置する。
・当日、PTAが中心に車で各家庭を回って資源を回収する。	・地域の方には、家庭から排出される資源（新聞紙・雑誌・段ボール・アルミ缶等）を学校に運んでいただく。
・年3回の実施。 雨天の場合、延期または中止。	・年間を通して運んでいただける。 カゴにはフタをかぶせるので、天候に左右されない。

※資源カゴは、校舎北側入り口から入っていただき、プール横に設置いたします。

※資源カゴごとに、「新聞」「雑誌」「アルミ缶」「段ボール」等の表示があります。

※年間を通して回収可能です。曜日の指定はございません。

※防犯上の都合により、夜遅くの持ち込みはご遠慮ください。

地域の皆様にはお手数をおかけして申し訳ございません。無理のない範囲でのお願いとなります。ご理御・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

配置場所は裏面をご参照ください→

